

Rotary



神奈川東ロータリークラブ

KANAGAWA EAST ROTARY CLUB

2019-2020年度 第9週報 No. 2083 2019年(令和元年)9月6日 第2083回 例会記録 9月13日発行

本日〈9月13日〉のプログラム

- ◆齊唱「我等の生業」
- ◆献立 あべ鶏の赤ワイン煮
- ◆卓話 「川柳の魅力と生き甲斐の創造」
日本川柳協会 副理事長 江畠 哲男 様
(紹介者 加野 亮一 会員)

« 本日のBGM »
アルバム「Dolly!」／パーシー・フェイス・オーケストラ



シュエダゴン・パゴダ

司会 田口健太郎 副幹事

特別行事

点鐘 白鳥 厚夫 会長

◆米山奨学金贈呈

齊唱 「君が代」「奉仕の理想」
ソングリーダー 河野 明光 会員

米山奨学生 グエン・バン・ドゥク 様

四つのテスト

岡部雄一郎 職業奉仕委員長
(第1例会のみ)

ゲスト紹介

藤川 哲也 様(ゲストスピーカー)
グエン・バン・ドゥク 様(米山奨学生)
新井 貴 様
(ボイスカウト神奈川連盟維持財団 事務局長)

ビジター紹介 横浜R C 清水 良夫 様

2019-2020年度 RI会長 マーク・ダニエル・マロニー



第2590地区 ガバナー 轟 淳次

会長	白鳥 厚夫	会計	白井 康夫
会長エレクト	山本 芳弘	副会計	渡邊 淳
副会長	小山市康	S A A	友添辰哉
副会長	飯田泰之	副S A A	金森欣一
幹事	田中龍太郎	副S A A	伊東英紀
副幹事	田口健太郎	クラブ会報	中野真理

皆さん、こんにちは！本日、皆さんに宣伝したいことがあります。今週の土日、明日と明後日、日本大通り・大さん橋の近くでベトナムフェスティバルが開催されます。ベトナムにご興味がある方は是非お越し下さいませ。

このイベントは、ベトナムと神奈川の両地域の相互理解を深め、将来に亘る両地域の継続的な成長と発展を目的にして開催しております。今年で5回目を迎え、昨年の来場者数は40万人を超えるました。沢山の方々に楽しんで頂けたイベントでした。

また、昨年からはベトナム国内でも神奈川県の情報発信をするために、ハノイ首都において「KANAGAWA FESTIVAL in HANOI」を開催しております。これから、日越両国においてベトナムと神奈川との絆が益々深まるのではないかと期待しています。

誕生日祝

田邊 正彦 会員（9月9日）
飯田 泰之 会員（9月11日）



会長報告

白鳥 厚夫 会長

- ・臨時理事会の報告
- ・R I 事務局より鴻会員にM P H F の認証ピンが届いておりますので贈呈します。



幹事報告

田中龍太郎 幹事

- ・9月のロータリーレートは\$ 1=108円→106円になりました。
- ・OWOP協会より、102本目と103本目の井戸の写真が送られておりまので回覧します。
- ・会員名簿の見直しの為、コピーを回覧しております。変更のある方は訂正を記入願います。

・本日、例会終了後に社会奉仕によるクラブフォーラムを開催致します。
 場所 ジュビリーIII

・次週例会終了後に9月度定例理事会を開催致します。

委員会報告

雑誌委員会 副委員長 石川 正三

今月は「ロータリーの友」月間です。このため、縦組みの表紙にもロータリーの雑誌の発案であるR I の初代総長ペリー氏のイラストが使われています。横組みでは、6ページに亘って「友」の歴史や世界のロータリーの雑誌が紹介されています。

また、原則として、ガバナー出身のR C から出す「友の地区代表委員」の詳細が綴られています。来年の吉田ガバナー年度では、うちの会員の誰かがこの委員に選抜されますので、必ず読んで頂きたいものです。

出席報告

森永 健 出席委員長

会員総数	53名	(33+20)名	
出席会員数	43名	(28+15)名	
出席率		89.58%	
ゲスト	3名	ビジター	1名
前回補正後	87.76%	前々回補正後	93.48%

スマイルボックス

友添 辰哉 S A A

横浜R C 清水良夫様 吉田ガバナーエレクトの応援団として、ボイスカウト維持財団の事務局長 新井君とお邪魔しました。

田邊正彦君 誕生日祝いをありがとうございます。

飯田泰之君 誕生日祝い、ありがとうございます。

白鳥厚夫君 ①2ヶ月が経ちました。神奈川東R Cが良くなる為にはこうしたら良いという案がありましたら、ドンドン教えて下さい。②清水パストガバナー、新井ボイスカウト事務局長、藤川哲也様、グエン・バン・ドゥク君、ようこそいらっしゃいました。

青柳 紀君 ①清水パストガバナー、ようこそお越し下さいました。日ごろお世話になりました、ありがとうございます。②新井さん、昨日お世話になりました。

山本 登君 本日、所用にて早退致します。

伊東英紀君 いくらか過ごしやすくなりました。

加藤仁昭君 清水パストガバナー、新井さん、ようこそ。ボイスカウトでは大変お世話になっています。

山本芳弘君 10/16 (水) 19:00より有楽町東京フォーラムで、卓話に来た三遊亭とむさんの独演会があります。チケット10枚送られてきました。お時間許す方は、是非、お願い致します。¥5,000です。

加野亮一君 「ニンニン」こと藤川さん、本日の卓話楽しみにしています。

池田広樹君 矢野さん、先日は遅くまでありがとうございました。友添辰哉君 山本先生、昨日はお世話になりました。

9月6日	12件	27,000円
本年度累計		375,500円
年度目標進捗状況		-11%

感動・驚き・笑いでハートをつかむ手品を使った
コミュニケーション術『コミュニケーションマジック』

(株)ワイズリー アンド スロウ 代表取締役 藤川 哲也 様
(紹介者 加野 亮一 会員)



皆さん、はじめまして。ワイズリーアンドスロウ 代表の藤川です。このたびは、このような貴重な時間を頂戴しまして、ありがとうございます。私は「忍者マジシャンMr.ニンニン」として数多くの宴会やパーティー、イベントでマジックショーを披露させて頂いる傍ら、コミュニケーション術やアイスブレイク術として使えるマジック「コミュニケーションマジック」を、経営者やビジネスパーソンの皆さんに伝授させて頂くセミナーの講師を務めさせて頂いています。

今回は、お集まりの皆様にユニークで意外性があるコミュニケーションアイデアとして、「また会いたい人」と言われるためのコミュニケーション術「コミュニケーションマジック」を体験頂きたいと思います。

取引先の拡大！・既存取引先との関係強化や売上拡大！・社内の円滑な業務！・プライベートにおける良好な人間関係！・自分らしく生きることができる人生・・これらは、人との繋がりやコミュニケーションによって成し得ることも少なくありません！

しかし、ガンガンプッシュする営業スタイルのIT会社から独立した頃の私は、印刷物や販促物の企画提案やコンサルティングを商品として人と会い、提案するもプッシュすればするほど相手は離れてゆき、完全に営業が空回り。コミュニケーションを意識する余裕がないばかりか相手が聞く体制（雰囲気）になっていないのに、一方的に自分の要望を伝えていたので、思うように営業が進みませんでした。

そのあとも、沢山の人との出会いの機会に足を運び、必死で営業する中で、苦労して気づいたこと、それは、「まずは、興味を持たれること」「まずは、相手に信頼されること」「まずは、相手に好かれること」が必要で、そんな関係を作るには、コミュニケーションに欠かせない“アイスブレイク”が必要であると辿り

着き、縁あってコミュニケーションマジックと出会うことになりました。

コミュニケーションマジックは、日本コミュニケーション協会が開発。手先の器用さや技術を追求する独りよがりのマジックではなく、誰でも“すぐに披露”できて、バレません！もちろん手先の器用さも必要なしのマジックです！見ている人とコミュニケーションを図りながら進行し、場を巻き込む演出のマジックなので、まさに、<アイスブレイク>にピッタリです！

私は、コミュニケーションを求められる場面でこのマジックを活用することで、印象アップ！！結果、人脈の質が変わり、紹介をもらえたり、売り上げにつながってゆく流れを作ることが出来、「無理やり売ろうとするのではなく、相手を笑わせたり感動させると、相手の緊張がほぐれ自分が言うことを聞いてもらえたり、受け入れやすい雰囲気を作ることが出来る」と実感しています。

アイスブレイクの手段は他にも沢山あると思いますが、マジックは披露すると幅広い年齢層に喜ばれ、手軽でどこでも披露できます！更に、覚えてすぐに披露できるようになるコミュニケーションマジックは実践的なアイスブレイクで、意外性もあります。

是非、皆様のビジネスやプライベートのコミュニケーション機会に、コミュニケーションマジックをご活用ください。

この度は、素敵なお縁をいただき、ありがとうございました。



社会奉仕クラブフォーラム開催

9月6日（金）例会終了後、第1回クラブフォーラム（社会奉仕）が開催されました。



スリランカニュース

神奈川東RC102本目の井戸完成式



標準的な規模の幼稚園に作られました。園児と家族、地域の人達と完成を祝いました。

神奈川東RC103本目の井戸完成式



お寺の敷地の幼稚園に作られました。園児とお寺に来る人が使うので、立派な大きな井戸です。

初水汲み



◆表紙の写真◆

ミャンマー ヤンゴンの寺院 シュエダゴン・パゴダ
【写真提供 中野 真理 会員】

クラブ会員の広場

9月8日（日）、米山夏季レクリエーション『修善寺虹の里～伊豆フルーツパークメロン狩り』に米山奨学生ドゥク君、山田カウンセラー、矢野会員、加野会員が参加して参りました。



次回〈9月20日〉の予定

「M & A 最新事情」

株)ストライク 代表取締役 荒井 邦彦 様
(紹介者 田口健太郎 会員)